

AVIS MORTUAIRE

Au nom du commandement de l'armée, nous avons le pénible devoir de vous faire part du décès de

Monsieur le Brigadier Erwin DAHINDEN

docteur en droit, chef des Relations internationales Défense

survenu au sein de sa famille, vendredi dernier, des suites d'une maladie foudroyante dans sa 56e année.

Le brigadier Dahinden était profondément lié à la Suisse et à ses valeurs. Infatigable, il a bâti des ponts entre les gens et les Etats avec beaucoup d'engagement, de compétence et de force de persuasion.

Avec le décès d'Erwin Dahinden, l'Armée suisse perd un officier et un camarade qui s'est engagé avec détermination et succès sur le plan international et national en faveur de notre pays. Nous honorerons sa mémoire en poursuivant son travail.

L'armée lui est reconnaissante des services exceptionnels qu'il a rendus. Nous adressons nos plus sincères condoléances à la famille du défunt.

Le commandant de corps André Blattmann
Chef de l'Armée

Le divisionnaire Aldo Schellenberg
Chef de l'Etat-major de l'armée

Les obsèques auront lieu le 12 décembre 2012, à 14 h 30, en l'église de Villars-sur-Glâne.